

### Schulanfängerabschluss...3. Streich

Der Mai hält nicht nur schönes Wetter für uns bereit, sondern auch tolle Ausflüge...

Am 9. Mai fahren wir wieder mit dem Linienbus nach Grimma, stiegen dort am Bahnhof aus dem Bus aus und in den nächsten ein. Ausstieg war an diesem Tag am PEP Grimma. Das war nicht unser Endziel, aber wir hatten noch eine wichtige Aufgabe zu erledigen. Wir haben Danke gesagt, unserer Spenderin Diana Meißner und ihrem Team der PEP-Apotheke, mit selbstgezogenen Sonnenblumenpflanzen und Liedern im Gepäck. Die Freude war groß und wir durften sogar noch hinter die Kulissen des Apothekenalltags schauen.



Zum Abschied gab uns Diana noch für jeden ein kleines Armband mit einer Jakobsmuschel, das wegweisende Symbol für den Jakobsweg und das passte ja zu unserer Wanderung. Nun führte uns der Weg durch Grimma-West in Richtung Müncherteich. Wir hörten die Nachtigall trällern und entdeckten allerlei Blühendes und Kriechendes.

Ein wunderschönes Picknick verbrachten wir am Müncherteich.



Frisch gestärkt und das Wissen um unser Ziel, ging es weiter Richtung Grethener Naturfreundehaus, welches schließlich schnell erreicht wurde. Dort gab es viel zu erkunden,



gemeinsam wurden Spielgeräte erobert und ausgetestet. Gegen 12.30 Uhr wurde dann unser leckeres Mittagessen von einer netten jungen Frau gebracht und wir ließen es uns schmecken. Die neu gewonnene Energie trieb uns dann wieder an, auf ging es zum riesigen Kletterturm mit Rutsche. Da ging es hoch und runter in einer Tour und die kleine Abkühlung am Wasserspiel war genau das Richtige, wobei das Pumpen erstmal richtig harte Arbeit war. Bevor es zur Vesperpause ging, wurde die nächste Rutsche noch ein paarmal ausprobiert und die Pause war wohlverdient. Somit war auch dieser wunderschöne Tag zu Ende und alle gingen geschafft, aber glücklich nach Hause.

